

RESUMEN

El Buque Escuela “Guayas” embajador itinerante del Ecuador por los mares del mundo, realiza cruceros de instrucción a los Guardiamarinas futuros Oficiales de Marina. Es en éste periodo donde el buque participó en la regata “The tall ship race 2012” de Coruña a Dublín. En éste tipo de regatas se ponen a prueba los conocimientos de navegación a vela, cooperación de equipo, estrategia de regata, maniobras entre otras características marineras. Tras haber cruzado el Atlántico, haber navegado en las costas Europeas entrenando maniobras alrededor de dos meses, la tripulación del buque tenía gran expectativa por la regata. Sabiendo que las regatas a vela son muy interesantes ya que los veleros cuentan con las mismas características, tienen las mismas condiciones climáticas, la misma área de competencia, dependiendo los resultados de; cómo se aproveche el viento y el desempeño del equipo para llevar al buque hacia la meta en el menor tiempo posible. Este trabajo de investigación realizado a bordo, busca presentar mejoras en los medios de planificación de regatas, para que se obtengan los mejores resultados y no se tenga daños en el personal o material de la unidad, basándose en los hechos vividos en la regata the tallship race 2012 e investigando todo lo que involucra una regata de vela, con la finalidad de promover un medio útil y práctico de planificación de navegación en regatas.